

スポーツ大会

昨年12月16日、17日の2日間、スポーツ大会が行われました。昨年度までは7月に球技大会が行われていましたが、今年度からはスポーツ大会に名称を変更し、実施時期もずらして行うことになりました。

また競技内容も球技だけでなく、長縄跳びや綱引き、10人11脚など、より団結力

の強さが求められるものになりました。

初日は、男女別のバスケットボールとソフトバレーボールを行いました。クラスTシャツに身を包み、クラス一丸となって応援し、応援された選手たちはよりいっそう奮起して試合に取り組んでいました。

2日目には、バスケットボール競技で、優勝チームの3年3組と教員チームでエキシビジョンマッチを行いました。教員も、運動不足でなまった自分の体にむちを打ちながら健闘しましたが、3年3組の若さとチームワークには敵いませんでした。その日の午後は綱引きや長縄跳び、10人11脚を行いました。

小野高校ではこれまであまり催されてこなかった競技でしたが、どのチームも白熱した試合を繰り広げ、会場は大いに盛り上がりました。



八重山農林高校との 交流行事

1月14日に沖縄県立八重山農林高校から6人の先生・生徒の皆さんが訪問されました。多くの方々のご支援をいただきながら、本校と八重山農林高校はかねてから交流を深めてきました。昨年10月にも、本校の派遣団が石垣市に訪問し、研修を行いました。その際、小野高派遣団は半袖で過ごしたそうですが、今回は打って変わって、雪がちらつく寒い中での交流研修となりました。

交流行事としてはじめに、体育館で交流会を開き、プロジェクターを用いてお互いの学校紹介などを行いました。途中には、八重山農林高校の生徒による三線演奏と踊りの披露もあり、大いに盛り上がりました。

その後は、交流授業として、調理実習を行いました。調理実習では、福島県の郷土料理である「こづゆ」や「み



そかんぷら」を作り、そば打ちの体験もしていただきました。またその他にも、本校ならではの授業「広告と販売促進」で販売ラベルを作ったり、郷土玩具の「起き上がり小法師」作りに挑戦したりと、さまざまな研修を通して親交を深めることができました。



君の夢をカタチに！！
福島県立小野高等学校

福島県田村郡小野町大字小野新町字宿ノ後63
TEL 0247-72-3171 FAX 0247-72-6211
<http://www.ono-h.fks.ed.jp>